

# Der Jugendausschuss hat sich getroffen

---

Von (Web-Team)

8. März 2022, 21:30

Jugend

Anmeldungen zum FirmKurs für die Firmung im September 2022





Am vergangenen Freitag traf seit langer Zeit wieder einmal der Jugendausschuss im Treffpunkt Gemeinde in Präsenz zusammen. Der Jugendausschuss besteht aus Vertreter\*inner der Ministranten, der Pfarrjugend Thomas Morus und Heilige Familie, der Kinder- und Jugendchöre, der Georgspfadfinder sowie Pfarrer Hannig als zuständiger Jugendseelsorger.

Auf der Tagesordnung stand der Austausch über das aktuelle Gruppengeschehen während der Pandemie und dem langsamen Rückgang zur Normalität, geplante Veranstaltungen und Fahrten der einzelnen Gruppen im Jahr 2022 sowie Überlegungen zu gemeinsamen Aktionen wie dem 24.-Stunden-Lauf für die kleinen Schulen auf Haiti. Auch die aktuelle Situation der katholischen Kirche im Erzbistum Köln war Anlass für reichlich Diskussionen.

Fazit des Abends: gut sich wieder einmal live zu treffen, die Jugendgruppen sind weiter für Kinder und Jugendliche aktiv und haben reichlich Aktionen und Fahrten geplant, Kräfte werden gebündelt und Jugend-Glaube-Kirchengemeinde ist dabei die gemeinsame Schnittmenge.